## - Nombres Propios -

FERROL

Redacción

La atleta ferrolana Laura Ferreiro Calvo ha sido convocada por el responsable nacional de marcha atlética a la concentración de Semana Santa que se celebra estos días en Alfaz de Pi, en Alicante, hasta el próximo jueves. José Marín Sospedra, encargado de esta selección, considera que la atleta ferrolana del Club Ría de Ferrol tiene grandes posibilidades en el futuro. Laura compite actualmente en la categoría junior. Laura Ferreiro, vecina del barrio de Casas Baratas, había ganado uno de los premios de la última Gala del Deporte de Ferrol.

Cerca de Alicante, en Valencia, se disputaron el pasado fin de semana las pruebas preclasificatorias del Campeonato de España de Tenis de Mesa en silla de ruedas. La pareja de atletas minusválidos ferrolanos formada por Alberto Novo Castro y Ricardo



La atleta Laura Ferreiro, llamada a una concentración nacional

Fernández Cobelo obtuvo un importante triunfo al conseguir la clasificación para participar en los próximos campeonatos de España que se celebrarán del 8 al 11 de junio de nuevo en la ciudad de Va-

lencia. Con estos resultados el club Temfis Ferrol se afianza como el mejor club de tenis de mesa en silla de ruedas de Galicia y aspirando a ocupar una de las primeras de España.

La directora rusa Lioudmila Orlova dirigió el concierto del coro de cámara Madrigalia, acompañada del grupo de cámara instrumental de la Orquesta Sinfónica de Galicia, que el pasado sábado ofreció un concierto sacro en la iglesia parroquial de Santa Marta de Ortigueira, ofreciendo el Gloria de Vivaldi, una joya, comentaban en el auditorio. Antes de los coruñeses -en Madrigalia hay tres ferrolanos- actuó la Coral Polifónica Ortegana con su misa criolla. Uno de los miembros de Madrigalia ha resaltado la tradición musical ortegana, visible en el público: no hubo aplausos en medio de las diferentes partes del Gloria porque la gente sabía perfectamente que la composición tenía esta extensión. No les había ocurrido en otros lugares.